
＜生徒総会＞（12/21） 

１２月の第２回生徒総会。 

 
生徒会役員のみなさん、活動報告をしっかり発表していました。 

   

様々な質問や意見が出ましたが、委員長たちは冷静沈着に、しっかりと受け答えをすることができました。 

成長を感じました。 

 

大変だけどやりがいのある生徒会の仕事。 

身についた力は、これからの人生で必ず役に立ちます。 

 


